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e & valorizaeao e prftrmb da rarr-* FUNDEB rafiana presencialmere r
I :j.IP de Ro&io- Esrr- Fes aldm da pesi<reme auei& Danieli Fronza" .orffii,
t :f,y-t Uller, a Sr'Ghie Fegpr€iti Pacher, Rosereae Ferrari Fruet, Analu Regis, sheita

t [-p Uller - srflente da Jah fuirrt" Cristian Danna. Iniciou-se a reuniao ds dez horas, com a
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Queide Dmicri Ftwtdirctora do centro de Educagao Infantil Governador ..Heriberto

I lEe.' A restderte deu boas'Yindas u participntes, fora convidado cristian Danna para apresentar osrtffiios, logo foi questionado paxa o mesmo do nao atingimento dos 70o/oe o porque o percentual maximo de-ali cmr oueas despesas excedeu &sse limite alcangando os 3l,lYo,que essa extrapolagao de l,l%oacima dolirimo permitido equivale mais ou menos uns oitenta e nove mil reais (R$ g9.000,00). o mesmo explicoudglmas coisas ao grupo, mas informou que deveria ser a secretaria de educagao ou o administrativo para umaodicaqeo correta, pois quando chega at6 ele os documentos o mesmo somente faz o langamento dos valores e&scri@s, disse ainda que realmente o valor dos tintapor cento (30yr) excedeu, mas que isso pode terroutecido porque a sobra tem o limite m6ximo de l0% (dez por cento), o grupo do conselho entendeu, por6mdo justifica, pois a sobra de valores somando os2,56Yo que faltaram para-alcangar osTyvocom os l,lo/o quepoderiam ter sobrado se n6o houvesse ultrapassado o valor limite de 3o%alcangariam um total de 3,66yo desobra" o que mostra estar longe do m6ximo de sobra permitido para oano subsequente. *outro questionamento
do conselho foi o que ser6 feito com o valor restante de 2,560/o (dois e cinquenta e seis por cento) dos 70yo(setenta por cento) minirno que n5o foram atingidos com a remuneragdo dos profissionais da educagSo. Logoreio a secretiiria da educagdo Milene costa e Rosangela Floriano e relataram que o juridico j6 est;fazendo eobtendo orientagoes ao respectivo problema, que estSo fazendo um parecer de prestag6o de contas sobre essesvalores' inclusive o prefeito fez txrra "live" infonnando que ver6 juntamente ao TC (Tribunal de contas) sepoder6 haver a divisao da sobra do valor que faltou para atingir o minimo exigido com os profissionais daeducagao' xo conselho mencionou ainda sobre o pedido de profissionais da educagdo sobre as folhas depagamentos, que a meslna poderia estar descrita separadamente os valores e da possibilidade de-descompactagao da tabela de vencimentos" haja vista que este pedido se estende por anos por essesprofissionais; que a gatificaqflo de p6s graduagEo est6 averbada junto do saliirio, e a mesma perante a leiordindria de nfmero 70 deve ser uma porcentagem no sal6rio. *Gl6ucia leu o informativo que o conselho doFLINDEB recebeu que dever6 encaminhar o parecer da prestagEo de contas do ano de 2021 (dois mil e vinte eum) at6 dia28 (vinte e oito) de fevereiro de2022(dois mil e vinte e dois). *Acrescentar no descritivo do portal

'da transpardncia o destino dos bens e produtos adquiridos, bem como quantidades, pois 16 colocam somente que
6' pata as "escolas da rede municipal de Rodeio", por6m essa nomenclatura d6 um entender de ambiguidade. *
o conselho decidiu enviar um oficio e protocolar para o administrativo comparecer a uma reunifro para prestar
mais esclarecimentos sobre os valores finalizados em 2021(dois mil e vinte e um) para poderem elaborar oparecer final' *Ap6s todas as discussoes a presidente fez a leitura do resumo financeiro que foi assim
apresentado: saldo bancirio em trinta e um de dezembro de dois rnil era de R$ 169.05g,g9 (cento e sessenta enove mil, cinquenta e oito reais com oitenta e nove centavos); os recursos recebidos acumulados somam Rl$8'la4'077,51 (oito rnilhoes, cento e quafio mil setenta e sete reais e cinquenta e um centavos); a receita deaplicaqao financeira foi de R$ 43.740,43 (quarenta e trOs mil setecentos e quarenta reais e quarenta e tr6s
centavos), os pagamentos efetuados pela secretaria Municipal de Educagao somam R$ g.005.955,6g (oito
milhdes, cinco mil novecentos e cinquenta e cinco reais e sessenta e nove centavos). Resta, portianto, em 3l de
dezembro de 2021, um saldo banc6rio de R$ 311.675,87 (trezentos e onzemil seiscentos e setenta e cinco reaise oitenta e sete centavos). Com estes ntmeros temos os seguintes indicadores: uma despesa de 67,44 %o(sessenta e sete virgula oitenta por cento) com pagamento de profissionais do magistdrio e 3L,:lyo(trinta e umvirgula onze por cento) com outras despesas. sabendo-se que os limites s6o de 70yo (setenta por cento) com
magistdrio e 30o/o (trinta por cento) com outras despesas. o grupo salientou aindados limites estarem fora dos
minimos e m6ximos exigidos.
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PREFEITURA MUNICIPAL DE RODEIO

ESTADO DE SANTA CATARINA

CONSELHO MUNICIPAL DE ACOMPANHAMENTO E CONTROLE SOCIAL DO FUNDO DE

MANUTEN9AO E DESENVOLVTMENTO pA EDUG4CAO BASIG.A EPE VALORIZACAO

DOS PROFISSIONAIS DA EDUCACAO . CACS FUNDEB

Oficio CACS FUNDEB n. Ail2022

Assunto: Parecer das contas

Prazo:30 dias (Lei 14.1{ gl2}2)l

Prezado, Ex. Prefeito Valcir Ferrari.

Os membros do conselho municipal de educag6o do FUNDEB de Rodeio com respaldo

no art. 33 S1o inciso tl vem por meio desta convocar o servidor eouivalente para prestar

esclarecimentos sobre o relat6rio financeiro do mds de dezembro de 2021, haja visto que

ambas ds porcentagens atingidas est6o em desacordo com a divisdo dos recursos exigidas

pela Constituigdo Federal que sio de no mlnimo 70% voltado a remuneragio dos profissionais

da educag6o bdsica e de at6 30% para as demais ag6es de manutengSo e desenvolvimento do

ensino, sendo assim o conselho precisa de esclarecimentos para fazer a prestagEo de contas

referente ao ano base de 2A21.

Atenciosamente

Presidente do Conselho Municipal de

Acompanhamento e Controle Social - CACS FUNDEB

Data protocolo: /.

Assinatura do recebedor:

t2021.

-l



G
#Eb+

-==E-1ffi4

ESTADO DE SANTA CATARINA

PREFEITURA MUNICIPAL DE RODEIO

Secretaria de AdministragSo e Finangas

JUSTIFICATIVA

Aplicagflo abaixo do percentual minimo de 7Ao/o do FUNDEB para remuneragio d,:+

Profissionais da Educaqfio Br{sica (Ano 2021)t

A Organiraqso Mundial da Sairde (OMS) declarou em 30 de janeiro de 2(Dtt

o'Emerg6ncia de Saride Priblica de Import6ncia Internacional", decorrente da constatagEo de rrn'

nova cepa do coronavirus significativamente letal e de f6cil disseminag6o, o qual se proliferarr

rapidamente por diversos paises.

Em margo do mesmo ano foi caracterizado pela OMS como pandemia, visto a sn
potencialidade de desmoronamento dos sistemas de saride mundo i fora, levando a estes locab

caos hospitalar e sanit6rio.

No Brasil o coronavirus comegou a afetar seriamente em meados de margo de 2020.

impactando gravemente duas importantes frentes de atuagflo do Estado, saride e educagEo. Se por

um lado houve macigos direcionamentos de verbas priblicas para o combate do Covid-l9 com

largos investimentos na sairde ptblica, visto ser aquela a necessidade de foco do Poder Ptiblico, a

educagEo, em muitos casos, sofreu um processo inverso em investimentos.

Com as aulas suspensas, sem utilizagflo das escolas e demais ambientes vinculados a

educaq6o, a necessidade de investimentos com reformas, mobilidrio, utensllio e atd mesmo

cursos de capacitagEo para professores e demais funcion6rios, restou prejudicado.

O Municipio de Rodeio 6 uma cidade modesta em nfimeros de habitantes, possuindo

t 1.860 (onze mil, oitocentos e sessenta). Na 6rea da educagdo possui 11 (onze) educand6rios os

quais atendem aproximadamente 1.550 (um mil, quinhentos e cinquenta) alunos na rede

municipal de ensino.

Embora sempre tenhamos buscado e cumprido os fndices minimos de investimento.

Rodeio atingiu no periodo de janeiro a dezembro de 2021o indice de 67r44o/o de investimentos

do FLINDEB com a remuneragf,o dos profissionais da Educagflo B6sica, ficando abaixo do

disposto na nova lei que estipula o indice minimo de70o/o.

Rua Bar6o do Rio Branco, 1069 / 89,136,000 - Rodeio - SC - Brasil / Fone/Fax (47) 3384-0161 -Ramal222

E-Mait pmcomp@terra.com.br
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No passado recente v6rios municipios j6

FLNDEB, recorrendo, por isso, a abonos salariais

rmpre validadas pelo TCE/SC.

tiniran c::.;-.-,:_ __ : --.:,.. ;,s 60g6 do

de firn ano de i..i],, . - - t_: :1.-1,-lrlS" nenr

Sucede que, apesar da nova lei do FI-INDEB requer aplicagao de 7V/o (aumento de
l0Yo) paru o ano de 2021, durante a pandemia tivemos diversos empecilhos para cumprir o
disposto, sendo um deles a pr6pria Lei Complementar 173/2020, que langava diversas restrigdes
em relagao ao pagamento dos servidores priblicos em uma espdcie de "congelarnento salarial,, atd
31 de dezembro de 2021 (art. 8o, VI da LC 1n/2A20). Essas restrig6es levaram diversos gestores
ao dilema do caso: cumpri a nova lei do FLTNDEB ou a lei complementar de enfrentamento ao
Covid com congelamento salarial?

Diante desse panorama, tivemos o primeiro problema quanto a interpretag6o da Lei
Complementar 173/2A20 e seu alcance em relagfio a remuneragao dos profissionais da educag6o
com o aumento de 60% paraT\yo nesta aplicagflo.

Se ndo bastasse, o Municipio de Rodeio teve excesso de arrecadagao do F{.INDEB no
valor de R$ 1.736.3 17,94, durante o periodo de janeiro a dezembro de 2021e, ainda, excesso de
arrecadagao na dotagfio 10i00 (Recurso Livre da Educagao) no periodo de janeiro a dezembro de
2021 no importe de R$ 664.594,51, agravando a condigflo de cumprimento do aludido
investimento em remunerag6o.

Embora venha enfrentando essas dificuldades de aplicagflo do minimo correspondente,

Rodeio atingiu 2617l%0 de investimento na Manutengflo e Desenvolvimento do Ensino
(MDE) entre janeiro e dezembro de}Lll.

De outro lado temos a excegEo ao principio orgamentririo da anuidade, com margem de
l0% excedente, dentro da pr6pria lei do FUNDEB, conforme disposto no $ 3o, art. Zs,da Lei
l4.ll3/2020, com a possibilidade de utilizagdo no 1o quadrimestre do ano subsequente:

Art. 25. os recursos dos Fundos, inclusive aqueles oriundos de comptementag6o da

Uni6o, ser6o utilizados pelos Estados, pelo Distrito Federal e pelos Municfpios, no

exercicio financeiro em que lhes forem creditados, em ag6es consideradas de

manutengIo e de desenvolvimento do ensino para a educag5o b6sica priblica, conforme
disposto no art.7O da Lei no 9.394, de 20 de dezembro de 1996.

t...1 o
Rua Bar6o do Rio Branco, 1069 / 89.136.000 - Rodeio - sc - Brasil / Fon€/Fax (47) 33g4-0161 - i"n1-j 22;

E-Mail: pmcomp@terra,com.br
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$ 3" Atd l0% (dez por cento) dos recursos rece'c:j;. : :;.-:: ;-s i-:.-.:: - -

relativosdcomplementag6odaUni6o,nostermosdo$2'cr-rtsFt. l6d;'::-. : -.-.

ser utilizados no primeiro quadrimestre do exerclcio imediatamen:; ! - ]':;- - : - :

mediante abertura de crddito adicional.

Sendo assim hii clara possibilidade de se valer da excegdo da lei, afastando o F::: :

orgamentfrio da anualidade, tornando-o adiamento, em atd lUYo, a ser empenhado. liqu:::-

pago nos quatro primeiros meses do ano seguinte, sendo esta a tnelllor vertente & Sei 3----:--

para cumprimento do estipulado.

Rodeio, 22 de fevereiro de20Z2.

, ,l;00 G-_
Valcir Ferrari

Prefeito de Rodeio Secret6ria de Educagfio

Rua BarSo do Rlo Branco, 1069 / 89.136.000 - Rodeio - SC - Brasil / Fone/Fax (47) 3384-0161 -Ramal222

E-Mail: pmcomp@terra.com.br
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CONSELHO HUNICIIA! DE ACOMPANHAMENTO E CONTROLE SOCIAL DOFUNDO DE MANUTEN9AO EDEVALORIZACAO DOS - CACS FUNDEB

Rodeio, 22 de fevereiro de2022.
Oficio CACS FUNDEB n, Ail2022

PARECER FTINDEB - EXERCICIO 2O2T

N6s membros do Conselho Municipal de Acompanhamento e Confrole Social do Fundo deManutengdo e Desenvolvimento da Educagdo - rtrxronB do Municipio de Rodeio SC,analisamos os demonstrativos gerenciais do exercici o de 2a2l apresentados em reunido
relativo d aplicagfro dos recursos financeiros recebidos e despesas realizadas.

Analisamos os demonstrativos anuais da receita e despesas, de bancos e outros
demonstrativos, e constarnos que os recursos recebidos foram na ordem de R$ g.704.077,51e
aplicagdes financeiras no valor de R$ 43.740,43 totalizando RS g. 147.gtl,g4. verificarnos
ainda que nos relat6rios do balancete anual registraram discriminadarnente as despesas noexercicio de 2a2l na manutengdo do ensino lnUNorn 70yo), quando foram aplicados aimportancia de R$ 5.+94 55533 representando o percentual ,o* u remuneragdo dosprofissionais do magisterio em 67,4{o/oabaixo do que determina aLei.
o relat6rio de exercicio de 2021apresenta ainda um valor de R$ 2.575.3 g7,3T, aplicados
com outras despesas que ndo estSo vinculadas a remuneragfio dos profissionais do magist6rio,
representando 1,11olo, a mais do milximo permitido por tli que 6,de 30%.

Depois de uma aniilise por parte deste Conselho, foi solicitado ao Exmo.prefeito Valcir
Ferrari para prestar esclarecimentos sobre o relat6rio financeiro do m6s de dezembr o de Z02l ,haja visto que ambas as porcentagens atingidas estdo em desacordo com a divisdo dos
recursos-exigidas pela Legislag5o Federal que sdo de no minirn o T}Yovoltado a remuneragfro
dos profissionais da educagdo biisica e de at6 30Yo para as demais ag6es de manuteng6o edesenvolvirnento do ensino, sendo assim o conselho precisa de esclarecimentos par a fazer aprestag5o de contas referente ao ano base de 2021.

A resposta do prefeito Exmo.valcir Ferrari, a este conselho esta em anexo.

Os membros do Conselho Municipal de Educagdo do FUNDEB de Rodeio, dia,te do
exposto, ndo aprovam ds contas do FUNDEB, relativas ao exercicio de202l devido ao ndo
cumprimento dos 70o/o voltado a relnuneragdo dos profissionais da educaiao Uasica e aeexceder os 30% de manutengdo e desenvolvimento do Ensino, conforme determina alegislagdo vigente. E o nosso parecer.

E por ser expressio da verdade e para a nha surtir os efeitos de direito,
firmamos o presente.

Presidente: Queide Danieli Fro

Vice presidente: Analu R6gis

&,ft* \r



Beatriz Uller

Roselene Ferrari Fr

Gislaine Seifert
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As dez horas do dia vinte e dois de t'evereiro de dois mil e vinte e dois (2210212022) aconteceu a reuniSo doconselho Municipal de Acompanhamento e controle social do Fundo de Manutengao e Desenvolvimento deEducagSo Bfsica e de valorizaqdo dos profissionais da Educagao- FITNDEB realizada presencialmente nasecretaria de educagao de Rodeio. Estavam presentes al6m da presidente eueide Danieli Fronza e secret6riaAssunta Gisele Manfrini uller, a sr" Glaucia Pegoretti Pacheq Roselene Ferrari Fruet, Analu Regis, sheila Fruete Gislaine Seifert, Beatriz uller que 6 suplente de Jordana Pezzini.Iniciou-se a reuniao ds dez horas, com aabertura da presidente Queide Danieli Fronza, diretora do centro de Educagao Infantil Governador ..Heriberto
Hulse"' A presidente deu boas-vindas aos participantes, mencionou que em virtude de ndo termos descrito nossoparscer favor6vel ou nao das prestagdes de contas do ano de dois mil e vinte e um (2021) na atade dezembrorealizada no dia trinta e um de janeiro de dois mil e vinte e dois erwr2022) por falta de explicag.es do n'ocumprimento com as porcentagens exigidas por lei, deveremos faz€-ra agoraap6s recebermos a resposta dejustificativa do administrativo em virtude do oficio enviado pelo conserho na fltima reunido, por este motivo estanova ata ainda relativa a prestagdo de contas do ano de dois rnil e vinte e um (202r). *Ap6s reitura da justificativarecebida do administrativo da cidade de Rodeio/sC os membros do conselho entraram em comum acordo porNAO APROVAR as contas referente ao ano de dois mil e vinte e um Qa:zl, negagao feita devido ao nfloatingirnento do minirn o dos 70Yo com profissionais da educagao e a extrapolagf,o do percentual m6ximo de 30a/ocom outras despesas, ftnalizatamo ano anterior com os seguintes percentuais: uma despesa de 67,4404 (sessentae sete virgula oitenta por cento) com pagamento de profissionais da educag6o e 31,11 (trinta e um virgu la otuepor cento) cotn outras despesas' tsabendo-s" qu. o, Iirnites exigidos por lei s6o de no minimo 70% (setenta porcento) com profissionais da educagf,o e no m6ximo 3oYo (trintapor cento) com outras despesas, os conselheirosNAo APRoVAM as contas do ano de dois mil e vinte e um (2021) pelos percentuais estarem fora dos lirnitesminimos e mdximos exigidos pela lei.

o resumo financeiro do ano de dois rnil e vinte e um (2021) ficou: saldo banc6rio em trinta e um de dezembro dedois mil erd de R$ 169'058,89 (cento e sessenta e nove mil, cinquenta e oito reais com oitenta e nove centavos);os recursos recebidos acumulados somam R$ 8.104.0 77,51 (oitomilhoes, cento e quatro mil setenta e sete reaise cinquenta e um centavos); a receita de aplicagao financeira foi de R$ 43.740,43 (quarenta e tr6s mil setecentose quarenta reais e quarenta e tros centavos), os pagamentos efetuados pela secretaria Municipal de EducagSosomam R$ 8'005'9 55,69 (oito milhoes, cinco mil novecentos e cinquenta e cinco reais e sessenta. nou" centavos).Resta' portanto' em 3 1 de dezembro de 2027 ,um saldo banc6rio de R$ 3ll .67 5,g7 (trezentos e onze mil seiscentose setenta e cinco reais e oitenta e sete centavos).

Presidente do FTINDEB

Manfrini Uller

Demais membros presentes: ./
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